

発表資料：2024年10月2日 ニュースリリース（教育）

豪州の Trinity Anglican School (TAS) と姉妹校提携しました

啓明学園（東京都昭島市）と Trinity Anglican School（オーストラリア国クィーンズランド州ケアンズ市）は、本年9月1日、姉妹校提携を締結しました。



上：提携記念写真（啓明学園にて）

左：TAS 学園長による提携書への署名(TASにて)

Trinity Anglican School(TAS)は、オーストラリア北東部のクィーンズランド州ケアンズ市、グレートバリアリーフと湿潤温帯地域（熱帯雨林）という2つの世界遺産に囲まれたケアンズ市に位置する、幼稚園から高校までをもつ学校です。

教育方針は、“Inspire the curious”（子どもたちの好奇心を鼓舞しよう）。教室内だけでなく、**体験を重視した学習、日本語などの外国語を学ぶことも含めた国際教育、キリスト教の教えに基づいた倫理教育など、**

啓明学園と共通した教育理念をもつ学校です。

啓明学園と TAS は、これまでの交流を通して相互の理解と協力関係を構築してまいりました。この度、**姉妹校提携書を正式に締結することにより、さらに協力、連携を深めてゆくことに合意**しました。本年度の交流活動は、1) 啓明学園初等生の TAS 訪問、2) TAS 初等生の啓明学園訪問をすでに実施、そして 12 月に、3) TAS 高校生の啓明学園訪問を予定しています。

1) 啓明学園初等生の TAS 訪問 (8 月 20~27 日)

本年度は、9 名の児童 (5 年生、6 年生) と、佐川校長、天野先生が TAS を訪問しました。

TAS 生と一緒にクッキーづくり、チェスの対戦、熱帯雨林の見学など、さまざまなプログラムを楽しみました。また、衣装などをして楽しむ Book Week (読書週間) 期間中でしたので、啓明生は沖縄の踊りを披露し、TAS の子供たちの喝采を浴びていました。



啓明生 9 人は、TAS との交流期間中、6 泊のホームステイをしました。小学生がホームステイするのはややもすると子どもに大きな負担となりますが、啓明学園と TAS は、**ホームステイする児童とホームステイ先の家族との事前の交流をすることを重視、児童に負担をかけない「安心して楽しいホームステイ」を目指しています**。今回ホームステイした啓明生も、事前にホームステイ先の家族とテレビ会議やメール等で交流をし、ホームステイに臨みました。こ

の研修旅行が終わり、保護者の皆様から、子どもたちが「ホームステイが楽しかった」「また来年も行きたい」と言っている、子どもたちの成長を感じた、とのお言葉をいただいています。

2) TAS 初等児童（6年生）の啓明学園訪問 9月19日～23日

TASの児童25名が啓明学園を訪問しました。TAS生による学校紹介、オーストラリアと日本の歌の合唱、音楽発表会、文化祭への参加など、交流を深めました。また、25名のTAS生は啓明生の上にホームステイ、啓明生と保護者との楽しい時間を過ごしました。



3) TAS 高校生の啓明学園訪問 12月10日

TASの高校生が13人が啓明学園を訪問予定。その後、TAS生が広島を訪問予定のため、広島に関する意見交換会などを予定しています。

以上が本年度のTASとの交流活動です。「世界を心にいれた人を育てる」を建学の理念とする啓明学園は、TASとの交流をさらに一層深め、啓明生の学びの機会を拡大してまいります。

学校法人啓明学園
理事長 夏坂真澄
〒196-0002
東京都昭島市拝島町5丁目11番15号
電話：042-541-1003
e-mail: sawa-t@keimei-std.jp(担当：澤)